

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 14.07.1783-06.02.1784

2. - 5. Oktober 1783

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174253

- " Ruft zu Versen. Auf obige Punkte bitte mir mit 11-
 " ten Gelegenheit Antwort aus und Versen in der
 " Ihr wünschenswerter Freund und Diener:
 " Henry Mühlenberg sen.
 " P.S. ich wohne in New Providence und im Brief von Herrn
 " wär: to be left at the Rev^d Dr. Kunze in Fourth Street
 " Philadelphia."

Donnerstag d. 2 Octob. Fräulein verließ uns Herr Zimmel
 einen langen wünschenswerthen anhaltenden Regen. Ich stop
 in ein Paquet a, Ich H. Zachei Brief an Herrn Dr.
 Davis: b, mein Englisch schreiben an Dr. Davis: c, ein Co-
 pie von dem Briefe an Mr. Triebner: adressirt +
 To the Honrd Dr. Jenkin Davis Esq, at Ebenezer in the
 State of Georgia und sandte das Paquet mit Gelegenheit
 auf den Post in Philadelphia, welche 900 Meilen
 über Land geht.

Freitag d. 3 October. schrieb ein paar Englische Obligatio-
 nen, welche in Konstantin von Herrn Provindencey Ge-
 maine, wegen eines kleinen Wärmeschnitts, Ich ein
 vor 38 Jahren gestorben Gemüthlich für Kirche Wärmes,
 und nun erst fällig war, von mir zu schreiben Herr.
 Langst.

Dienstag und Montag d. 4 u. 5ten Octob. suchte H. Herr. Vög
 für Brief-Warmung und Abmalm.